

Nach den letzten Punktspielen am Sonntag, den 22. Mai lud der SV Laufen seine Fans, Freunde, Gönner, Sponsoren und Helfer zu einem kleinen Saisonabschluss am Vereinsheim ein.

Dabei verabschiedete man u.a. den einen oder anderen Spieler aus Laufen, ebenso wurde Trainer Markus Klinger nach 3 Jahren Amtszeit Dank gesagt. Weiters übergaben die Kapitäne der Mannschaften Geschenke an die Funktionäre und ihre Trainer.

Vorstand Andreas Leistner sparte nicht mit Dankesworten. Er bedankte sich bei allen Trainern, Helfern, Sponsoren für die wichtige Unterstützung des Sportvereins. Ein weiterer Dank galt den Bauhelfern, die sich um den Ausbau der Wohnung im Vereinsheim kümmern.

In gemütlichen Runden resümierte man an den Tischen noch die abgelaufene Saison und verbrachte dabei einige Stunden unter den Fußballkameraden.



svlaufen.d  
*komm auf die bess*

## Saisonabschluss beim SV Laufen



*Sonntag, 22. Mai 2022, Sportanlage Laufen*

# KOMM ZUM SV LAUFEN

